

En mayo, las remesas enviadas por salvadoreños ascendieron a US\$358.9 millones (Summa 18/06/13)

En mayo, las remesas enviadas por salvadoreños ascendieron a US\$358.9 millones (Summa 18/06/13) Remesas Transferencias de dinero Fuente: Revista Summa Martes, 18 de Junio de 2013 10:23 Con respecto al pago de las remesas, la Gerencia informó que el sistema bancario liquidó al beneficiario el 61,5% del total de remesas recibidas durante el período, por un monto que asciende a US\$1,006.4 millones, en 3,664,019 operaciones. -----
----- Las remesas familiares enviadas por los salvadoreños residentes en el exterior durante el mes de mayo de 2013, ascendieron a US\$358.9 millones, aumentando en US\$10.6 millones y registrando una tasa de crecimiento del 3,0% con relación al mismo mes del año anterior, informó la Gerencia de Estudios y Estadísticas Económicas del Banco Central de Reserva de El Salvador. Durante el período enero-mayo de 2013, ingresaron al país un total de US\$1.635,4 millones, cifra que creció en 0,5%, equivalentes a US\$8.7 millones más que lo registrado en el mismo período del año anterior, agregó la fuente. En el período en revisión, se realizaron 5.919.419 envíos, es decir, 271.614 operaciones más que las registradas entre enero y mayo de 2012, mostrando un crecimiento anual del 4,8%. FEDECACES, FEDECRÉDITO y otros agentes y empresas pagaron el 32.6% del total, por un monto de US\$532.3 millones, en 2,255,400 operaciones. El resto fue trasladado a sus beneficiarios por familiares que visitaron el país, por salvadoreños que viajaron desde los Estados Unidos y por gestores de encomiendas. El comportamiento de las remesas está influenciado por las condiciones económicas en los Estados Unidos, país donde reside la mayoría de salvadoreños que envían remesas. Entre enero y mayo de este año, en Estados Unidos se han creado 946.000 empleos, provocando que tanto el desempleo global como el hispano hayan tenido un leve incremento de 0,1% con respecto a lo registrado en abril de este año. La tasa de desempleo hispano alcanzó el 9,1%. Según informes, las remesas familiares recibidas por otros países son: Guatemala, entre enero y mayo de 2013, un total de US\$2.061.3 millones, mostrando una tasa de crecimiento de 6,9%; mientras que, Honduras, al mes de abril, registró una tasa de crecimiento de 6,4%, México observó una tasa negativa de -9,0% y Colombia un incremento de 2,6% en sus remesas.